

Medienmitteilung

Basel, 3. Dezember 2013 hi

Klares Bekenntnis zum trimodalen Terminal Basel Nord

Auf Einladung des Bundesamtes für Verkehr (BAV) wurde heute an der zweiten Terminalkonferenz die Strategie für die Terminallandschaft Schweiz festgelegt. Zur grossen Freude des Logistikclusters Region Basel und der Handelskammer beider Basel hat das Schlüsselprojekt Basel Terminal Nord den grössten Zuspruch erhalten.

Die Bemühungen des Logistikclusters Region Basel und der Handelskammer beider Basel in den vergangenen Monaten haben sich gelohnt: Verbände, Verlager und weitere im Bahn- und Terminalbereich tätige Kreise aus der ganzen Schweiz haben sich heute an der zweiten Terminalkonferenz in Bern klar für den Ausbau des Terminals Basel Nord ausgesprochen.

Positiv waren auch die Stimmen zur Trimodalität des Terminals, also zur Nutzung der drei Verkehrsträger Schiff, Strasse und Schiene. Somit sollte nun der Weg für ein drittes Hafenbecken geebnet sein. Martin Dätwyler, stellvertretender Direktor der Handelskammer beider Basel: „Der zunehmende maritime Containerverkehr macht ein weiteres Hafenbecken in Basel unumgänglich. Offen bleibt die Finanzierung. Wir hoffen schon, dass zwischen Bund, Kantonen, Schweizerischen Rheinhäfen und SBB bald ein Konsens über die Gemeinschaftsfinanzierung gefunden wird.“

Auskünfte:

Martin Dätwyler
Stv. Direktor
T +41 61 270 60 81

Martina Hilker
Bereichsleiterin Kommunikation
T +41 61 270 60 62

Handelskammer beider Basel

Aeschenvorstadt 67
Postfach
CH-4010 Basel

T +41 61 270 60 60
F +41 61 270 60 65

www.hkbb.ch